



Die Paare des TSC Schwarz-Gelb reisten in schwarzem Frack und weißen Kleidern zum Vrijthof an, wo sie mit dem Walzerkönig in den Sommer tanzten.

FOTO: TSC

Paare des TSC tanzten mit André Rieu in den Sommer hinein

Konzerte beschwingten tausende Besucher und Mitwirkende auf dem Vrijthof

AACHEN. Der TSC Schwarz-Gelb Aachen war mit einer Delegation von 13 Paaren bei den Sommerkonzerten von André Rieu in Maastricht auf dem Vrijthof vertreten.

Im zwölften Jahr standen André Rieu und sein Johann Strauss Orchester in seiner Heimatstadt auf der Bühne. Gleich sieben Konzerte fanden an den letzten beiden Wochenenden statt. Gemeinsam mit niederländischen Paaren überraschte der Gastgeber jeweils seine knapp zwölf Tausend Besucher mit etwa 150 Tanzpaaren, die nach der

Pause live zu seinem Stück Lara's Theme tanzten. Das sommerliche Wetter und die gute Stimmung des Publikums machten diese Konzerte zu einem besonderen Erlebnis für die Paare. Wiener Walzer einmal außerhalb eines Training- oder Turniersaals, für alle sicher bisher die ungewöhnlichste Darbietung.

Schneeweiße bodenlange Kleider für die Damen und Fräcke für die Herren wurden eigens für diese Darbietung angefertigt. Von den Schuhen bis zum Haarschmuck wurden

alle Paare perfekt ausgestattet. Wiener Opernball Atmosphäre verwandelte den Vrijthof für Minuten in einen Ballsaal.

Unter der Leitung von Kimberly Smith wurde zu dem Musikstück im Vorfeld eine kleine Choreographie erarbeitet und immer wieder bis zur Generalprobe eingeübt.

André Rieu persönlich überraschte die Paare bei einem gemeinsamen Fototermin mit dem Versprechen, den Walzer auf zwei weiteren Konzerten in 2017 wiederholen zu wollen. ▲